

## Message de prévention santé

Chers parents,

Au vu du nombre de cas d'élèves malades (tous virus confondus) que l'infirmier reçoit chaque jour et dont un grand nombre rentrent chez eux en cours de journée, nous devons, une fois de plus, faire appel à votre sens de la responsabilité envers la communauté.

Comme vous le savez, la grippe saisonnière, la grippe H1N1, et de nombreux virus se propagent partout, notamment dans les écoles. Ils se transmettent par la toux, les éternuements, et le fait de porter sa main au nez ou à la bouche après avoir été en contact avec des objets contaminés par des personnes porteuses de ces virus.

Ils peuvent entraîner de la fièvre, une toux, des maux de gorge, des douleurs musculaires et de l'anémie. Dans certains cas, ils peuvent provoquer des symptômes gastro-intestinaux sévères.

Pour leur faire face, nous vous demandons d'être vigilants et de ne pas envoyer votre enfant à l'école s'il présente des signes de grippe ou de la fièvre afin d'éviter toute sorte de complication sur sa santé et pour éliminer tout risque de contamination. De plus, en cas de maladie, il est vivement conseillé de prendre l'avis d'un médecin et, dans tous les cas, de respecter un délai de 24 heures après la fin de la fièvre avant le retour de votre enfant à l'école. Nous vous rappelons aussi qu'une absence de trois jours et plus doit être justifiée par un rapport médical.

De notre côté, nous mettons un maximum de mesures et de moyens en œuvre pour assurer la sécurité de nos élèves et de nos personnels (désinfection des classes et des espaces communs, etc...) et comptons fortement sur votre étroite collaboration pour nous aider à stopper la propagation des virus.

Cordialement,

L'équipe de direction